

Fraktion Gartenpartei /Tierschutzallianz

im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg
Altes Rathaus, Alter Markt 6, 39104 Magdeburg



Aktuelle Debatte zum Thema "Schulwegsicherheit in Magdeburg" zur Sitzung des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg am 12.10.2023

Redebeitrag Stadtrat Marcel Guderjahn:

Mirko und auch Herr Heynemann haben ja nun bereits zu diesem Thema viel Gutes gesagt. Wir sollten nun darauf warten, was die Bundesregierung entscheidet.

Aktuell ist es so, dass wenn man beim Tiefbauamt anruft und sagt: Liebe Leute, es war gerade Einschulung.

Viele, die in einer Grundschule tätig sind, als Elternvertreter, wissen das. Die Erstklässler sind eingeschult und die Eltern kommen erstmal und zählen auf, was aktuell verändert werden muss. Demzufolge, gab es in den letzten Wochen auch wieder viele Anrufe von den Eltern der Erstklässler, wo gesagt wurde, wir brauchen da ein Schulwegschild etc. Wir wissen alle, dass das aber gar nicht so einfach ist. Demzufolge möchte ich darum bitten, dass man jetzt die Novelle, also was der Bundestag entscheidet, abwartet und dass wir uns dann hier noch einmal zusammensetzen und eine Art Schulgipfel machen für diese Themen.

Marcel Guderjahn
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Es gilt das gesprochene Wort.